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第２６４８回 例会報告                         ２００８年 ９月１９日 

ゲスト並びにビジター紹介  ゲスト なし   ビジター なし   米山奨学生 なし 

誕生祝 ９月２４日 平崎君 誕生日のお祝いありがとうございます。 

  「男４０になったら自分の顔に責任を持て」と言うのは、米国大統領リン

カーンの言葉であるが、部下に不細工な男がいて、機嫌の悪い時、部下に

向かって「その顔、何とかしろ」と言ったら、部下が「この顔は親からも

らったものである。私自身ではなく親を侮辱するとはとんでもないことだ」

と怒った。リンカーンは言い訳として「男４０になったら…」と言った。

私は６７歳になりますが、これからも顔に責任を持ってやっていきたい。                        

会長挨拶  大村会長 平崎さん、誕生日おめでとうございます。これからも顔に責任を持って幹事役をお

願いします。中秋の名月も終わり、夕日も秋も深まりつつあります。秋は実りの秋、スポーツの秋、食欲

の秋、…いろいろありますが、各委員会もその計画が実りますように委員会活動をお願いします。 

報告事項が３件あります。①ＩＭの依頼で、昨日、滑川ＲＣへ行ってきました、会員の出席者は７名、

我々はガバナー訪問と一緒になり５名が参加しました。大変歓迎され賑やかな例会となって喜んでおられ

ました。②今朝、２１日から始まる交通安全運動の出発式に市役所へ行ってきました。このクラブの春田

さんも安全管理部会長と言うことで出席されていました。これからも事故の無いようにお互い気をつけて

生きましょう。③お伝えするのが早いかも知れませんが、市から消防自動車の払下げの予定があります。

委員会の方でどこへ贈るか綿密に検討してもらいたい。 

植木の話です。「モクゲ」という木があります。韓国の象徴とされており国の花です。色は黄、白、紫、

…、高さは３～４m になります。７～１０月頃まで咲いてくれます。魚津では新８号線の吉野地区の海側

に植栽されています。ちょうど花が咲いていると思います。 

幹事報告 地区国際青少年委員会より 派遣交換学生追加の募集要項が事務局に来ています。 

魚津しんきろうマラソン実行委員会より 協賛のお願い ４／２６(日)実施予定です。 

ガバナー公式訪問の写真  必要な方は申し込んでください 

来週の予定 ２８日(日) 朝市で早朝例会 ６：３０ ジャンパー着用の事 ２６日(金)はなし 

出席報告  第２６４８回 出席：２９名 ８０.５５％  欠席：７名 宮本、松田、広浜、中田、坪井 

                                 生駒、小浜 

                       メイキャップ：谷川、若田、清水 

第２６４６回 メイキャップ：なし   出席率 ７７．７７％ → 変わらず 

ニコニコボックス  大城さん ガバナーの公式訪問、無事、終了しました。ありがとうございました。 

委員会報告など  ＩＭ実行委員長 辻浩君 来週早々にＩＭ実行委員会を商工 

会議所第二会館で夕方に開催します。改めてスタッフの方に案内します。 

国際奉仕担当委員長 辻浩君 釜山釜一ＲＣ 先方のパクさんと話をしました。今回は、日程がとりにくい 

ということで話はなくなりました。多分、来春になると思います。近づいたら改めて連絡します。 
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国際奉仕担当委員長 中島君 １０月は職業奉仕月間です。例年、各企業などからの推薦で、市で優良職員 

の表彰をしているが、皆さんの知恵をお借りしたい。誰か、匠、職人の技術を教えていく人がおられれば 

職業委員会まで連絡していただきたい。 

本日の卓話  谷 君 （ＮＩＣＥ ＴＶ）   「ケーブルテレビの現状」 

 「ケーブルテレビの現状」と言う内容ではありますが、まずは、弊社の会社紹介からさせて頂きます。

（今年の２月に会社創立１０周年の時に株主さん配布したＤＶＤを披露） 

富山県内のＣＡＴＶ局は、富山・高岡・砺波・能越・射水・新川などの事業会社と各自治体が運営する

事業体が存在します。新川地区には、黒部市・入善町・朝日町の共同事業体

で「みらーれＴＶ」があります。また、滑川市・上市町・立山町の共同事業

体で「Ｎｅｔ３」があります。県内の各局は国体開催時に設営された「いき

いきネット」が、光ケーブルで繋がっており、各地区のお祭りやサッカーや

野球などの中継を行っております。 

「ＮＩＣＥ ＴＶ」は官設民営の会社で、インテックと魚津市で全体の５

０％強の株を所有しています。その他に商工会議所や魚津の企業の方々を中心にご支援を頂いております。

ケーブルテレビ放送、インターネットサービス、ＩＰ電話サービスなどを中心に魚津市内のほぼ１００％

をカバーし、加入率は今年の３月末で市内総世帯の約６１％、約９６００軒になっています。来年の１１

月に開局１０周年を迎えますが、自主制作番組の「コミュニティ魚津」では、魚津祭りの生中継、小中学

校の入学式・卒業式・運動会や、全日本大学女子野球選手権、今年は「し

んきろう旋風５０周年記念番組」など、「魚津のことを知ってほしい、魚津

をもっと好きになってもらいたい」と言う気持ちで番組を作り放送してい

ます。おかげ様で過去４年連続全国ケーブルテレビ番組コンクールでも入

賞しています。また「ＮＩＣＥ ＴＶ旗争奪少年野球大会」の主催などもし

ています。業績の方ですが、売上は年間約６億円で、昨年度は皆様のおか

げで累積損失の一掃をすることが出来ました。 

日本のケーブルテレビの現状ですが、全国のケーブルテレビの普及率は

約４２％です。富山県内は約５６％になっており、全国的に着実に加入者

は増加しています。魚津市は６１％ですから普及率は高い方です。 

皆さんもご存知のように、国策として総務省は２０１１年７月２４日に

アナログ放送を終了させることにしています。デジタルチューナーがない

と写らなくなります。あと３年弱です。今、全国的にデジタル化移行への推進がされております。しかし、

現在の移行ペースでは全国のデジタル化が終了しません。期限近くになりますと、多分、作業部隊の手が

足りなくなります。テレビが見られないと言う事態も発生するかも知れません。 

「ＮＩＣＥ ＴＶ」では、昨年１０月にコミュニティチャン

ネルのデジタル放送を開始しました。また、課題であった北

陸朝日放送のデジタル放送も今年の７月から開始しておりま

す。廉価版のデジタルサービス、録画機能付のサービスなど、

積極的にデジタル向けのサービスを提供しております。近い

将来に、デジタルのハイビジョン化も行いたいと思っていま

す。是非、皆様方の早めにデジタル移行をお願いしたいと思

います。 Copyright (C) 200 8 NICE TV All ri ght s reserved.
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お願い！

デジタルへの移行は、

早めにお願いします。

（お手元のパ ンフレットをご参照 ください。）


